**Bs 4.00** Año CXV Nº 41.230

Bolivia, sábado 19 de enero de 2019

Publicación de encuesta

## TSE aún no hizo conocer su decisión

> El vocal Antonio Costas se abstuvo de dar detalles porque "en la Resolución faltaban firmas"

Inf. Pág.4, 1er. Cuerpo

Plena del Tribunal Supremo Electoral (TSE) ya adoptó una decisión sobre la denuncia contra el Movimiento al Socialismo (MAS) por la publicación de una encuesta a favor de Evo Morales; sin embargo, la resolución se hará conocer "en su debido momento", informó el vicepresidente del Órgano Electoral, Antonio Costas.

El mediodía de ayer, ante la insistencia de los periodistas, la autoridad electoral aseguró que la resolución ya está definida y que únicamente faltarían las firmas de las autoridades para que la resolución sea pública. No dio detalles respecto a la decisión que se tomó en torno a la denuncia que pide quitar la personería jurídica al partido de Gobierno.

"Hasta ayer hemos tenido una Sala Plena muy larga, desde el día miércoles, porque son muchísimos los temas, en este momento la resolución está corriendo firmas y la vamos a publicar inmediatamente se concluya esto y van a poder conocer ustedes las decisiones de la Sala Plena", dijo Costas.



ANTONIO COSTAS, VOCAL DEL TSE.

### Venezuela en la mira de OEA

Washington.- EEUU y otros siete países, entre los que se hallan Colombia y Brasil, pidieron ayer la convocatoria de una reunión en la Organización de Estados Americanos (OEA) para abordar los "recientes acontecimientos en Venezuela", según figura en el documento de la solicitud, al que accedió la agencia EFE.

La petición está firmada por el embajador de EEUU ante la OEA, Carlos Trujillo, y está dirigida al representante de El Salvador en el organismo, Carlos Alberto Calles Castillo, quien asumió el 1 de enero la Presidencia del Consejo Permanente, un puesto que rota entre los Estados miembros.

#### Cayó a un pozo en España

### Confían en rescatar a menor antes del lunes

Málaga (España).- Los técnicos que participan en el rescate de Julen, el niño de dos años que cayó a un pozo hace cinco días en la localidad de Totalán (sur de España), confían en llegar hasta él antes del lunes, a pesar de las numerosas dificultades que plantea el terreno.

Los equipos de rescate trabajan contrarreloj para localizar y llegar hasta el pequeño, que cayó el pasado domingo, cuando pasaba un día en el campo con sus padres, por un conducto de prospección de agua de 25 centímetros de ancho y 110 metros de profundidad.

El responsable del operativo, Angel García, explicó ayer a la prensa que se espera lograr el objetivo el lunes, aunque recordó que cuando se concluya la perforación del túnel vertical de 80 metros en el que se está trabajando todavía quedará por hacer una galería horizontal que conecte con el pozo.



POZO DONDE SE ENCUENTRA ATRAPADO UN NIÑO DE DOS AÑOS, DESDE EL PASADO DOMINGO.



**ANP** posesionó Directorio

CON UNA EXIGENCIA DE RESPETO AL TRABAJO DE LA PRENSA, EL PERIODISTA Y DIRECTOR DEL DIARIO CORREO DEL SUR, MARCO ANTONIO DIPP MUKLED, ASUMIÓ LA PRESIDENCIA DE LA ASOCIACIÓN NACIONAL DE LA PRENSA (ANP) EN UN ACTO REALIZADO ANOCHE EN LA CASA DE LA LIBERTAD DE LA CAPITAL DE BOLIVIA.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Bloqueo inundó de basura la ciudad

# Salud declaró alerta sanitaria en La Paz

> Luis Revilla aseguró que la declaratoria no corresponde porque no es competencia del Ministerio de Salud

Inf. Pág.1, 2do. Cuerpo

El Ministerio de Salud declaró ayer alerta sanitaria en Alpacoma por el deslizamiento del relleno sanitario en la zona; el pasado martes; entretanto, el alcalde del municipio de La Paz, Luis Revilla aseguró que la declaratoria de alerta "no corresponde porque no es competencia de esa instancia estatal".

El responsable nacional de salud ambiental del Ministerio de Salud, Daniel Cruz, aseguró que "existe un cuerpo de agua afectado y llamó a la población a tomar medidas necesarias de higiene".

"Este 'desastre ambiental' que ha sido catalogado por el Ministerio de Medio Ambiente y Agua, para nosotros es una 'alerta sanitaria' y si las cosas recrudecen vamos a pasar a una etapa de emergencia sanitaria", declaró.

Aseguró que "es natural que los vectores (moscas, ratones y mosquitos) hayan sido esparcidos y podrían agrandar la contaminación local, por lo que debe haber la higiene correspondiente".

Por su parte la directora del Instituto Nacional de Laboratorios en Salud (Inlasa), María René Castro, advirtió a las familias que "es muy peligroso consumir agua en la zona afectada y comunidades aledañas".

Dijo que "aún se desconoce la calidad del agua", por lo que recomendó consumirla embotellada para evitar efectos toxicológicos que no se verán de forma inmediata, sino a largo plazo, con consecuencias en la salud como: abortos o cáncer.

En tanto, ayer continuó el bloqueo de los vecinos de Achocalla y no se permitió el ingreso de los camiones basureros al botadero de Alpacoma.



NUEVAMENTE LA PAZ ESTÁ AMENAZADA POR LA CONTAMINACIÓN.

Esta determinación afecta a un millón de personas que viven en la ciudad y se podría convertir en otro problema ambiental con graves consecuencias para la salud pública.

En este entendido, el alcalde

Luis Revilla pidió que se deponga la medida y anunció que para el recojo de desechos se dispuso camiones y volquetas. El director del Sistema de Regulación Municipal (Siremu), Giovanni Jemio, informó que la Alcaldía solicitó a las empresas La Paz Limpia y Tersa Laderas que presenten un plan de contingencia para la recolección de los residuos mientras dure la protesta; para mantener limpia la ciudad durante este fin

#### Investigación

## Caso Anapol llegó a mandos altos

Inf. Pág.7, 1er. Cuerpo

Los hechos de corrupción en los centros de formación de la Policía Boliviana llegó a los mandos de alto nivel porque con fines investigativos fueron aprehendidos el Rector de la Universidad Policial (Unipol) general Vladimir Q., el vicerrector coro-

nel Rubén V.Q, el asesor jurídico de la Academia Nacional de Policías (Anapol) teniente coronel Héctor H. I. R. y el exinspector general de la Policía Wálter L.

"El curso de las investigaciones determinará la implicación, o no, de los oficiales de Policía aprehendidos", afirmó el ministro de Gobierno Carlos Romero, después de señalar que "cuando menos la inspectoría no ha cumplido sus deberes, no ha hecho una buena supervisión", tomado en cuenta que, aparentemente, "es un proceso de contratación viciado por empresas fantasmas" que formaban parte de una red criminal.

